

## Cruz Roja reconoce la labor de Gestión de Hornos S.L. por su apoyo en la mejora de la empleabilidad de los más necesitados

■ Cruz Roja en la provincia de S/C de Tenerife ha querido reconocer la labor de la empresa que más ha colaborado, durante el presente año, en la mejora de la empleabilidad de sus usuarios y, sobre todo, en la inserción laboral de varias personas que hasta hace poco se encontraban en riesgo de exclusión social.

■ Un total de 479 personas han podido formarse gracias a los cursos organizados por el Plan de Empleo de Cruz Roja, mejorando su perfil para la búsqueda de empleo.

Para ello, hoy, jueves 12 de diciembre, la Institución realizó un sencillo acto de reconocimiento a la empresa colaboradora, Gestión de Hornos S.L., por facilitar la inserción laboral de varios usuarios del Plan de Empleo de Cruz Roja en esta provincia, en un contexto gravemente afectado por la actual crisis socioeconómica. Este acto se realizó en la oficina provincial de la Institución.

Además, la Institución quiere agradecer la gran labor y compromiso social de las casi 40 empresas que, durante este año 2013, han suscrito un acuerdo con la Institución para facilitar la realización de prácticas no laborales en centros de trabajo en las diferentes acciones de capacitación desarrolladas desde el Plan de Empleo. Destacar que un total de 479 personas han podido formarse en uno o varios de estos cursos impartidos, lo que ha posibilitado una mejora de su perfil para la búsqueda de empleo.

El acto contó con la asistencia de la directora provincial del Área de Empleo, Elena Marco, que hizo entrega de un detalle en agradecimiento a la labor ejemplar de la empresa Gestión de Hornos S.L., distinción que recogió su propietario, Domingo González.

*"La colaboración de la empresas ha permitido en gran medida que cada año se mantenga el nivel de 'empleabilidad' de las personas a las que atendemos, pero hay que seguir reforzando nuestra intervención en este sentido y, desde luego, luchando contra la discriminación en el acceso al mercado laboral", explica Elena Marco.*

Además de la labor de atención primaria, Cruz Roja en Canarias hace un gran esfuerzo por afianzar su Plan de Empleo, puesto que el acceso al mercado laboral es una de las prioridades del Llamamiento 'Ahora + que nunca', que la Institución lanzó en 2012 para hacer frente a esta situación de crisis económica y, en general, mitigar su impacto en las familias.

En lo que va de año ya se han atendido a más de 2.600 usuarios, es decir, un 87% más que el año pasado. Esta labor se realiza a través de los 18 servicios con los que cuenta actualmente el Plan de Empleo de Cruz Roja en Canarias.

Cada vez más cerca de las personas



Universalidad

Unidad

Voluntariado

Independencia

Neutralidad

Imparcialidad

Humanidad



*El propietario de Gestión de Hornos S.L. junto con la directora provincial y el equipo técnico del Plan de Empleo de Cruz Roja, en el momento en que recibió la distinción como "Empresa Colaboradora 2013"./ CRUZ ROJA*

Para más información o entrevistas: Departamento de Comunicación de Cruz Roja: 922 28 29 24- Ext. 63662  
Colabora con nosotros: 902 22 22 92/ [www.cruzroja.es](http://www.cruzroja.es) / [www.cruzroja.tv](http://www.cruzroja.tv) / [@CruzRojaProvTfe](https://www.instagram.com/CruzRojaProvTfe)  
Hazte socio / voluntario